

Pernyataan atas Laporan “Pembalakan Anonim”

20 Maret 2024

Pada 18 Maret 2024, sekelompok LSM menerbitkan laporan berjudul: **Pembalakan Anonim: Perusakan hutan alam dan konflik sosial oleh PT Mayawana Persada di Kalimantan, Indonesia.**

Laporan yang belum terverifikasi tersebut mengulang klaim tentang hubungan antara RGE dan PT Mayawana Persada serta entitas lainnya. Klaim-klaim tersebut dikatakan bertentangan dengan komitmen keberlanjutan Grup dan Grup Bisnis kami.

Sanggahan tegas RGE terhadap berbagai klaim ini juga disertakan dalam lampiran laporan tersebut. Bersama ini, kami ingin menegaskan sekali lagi terkait dengan klaim laporan bahwa:

- RGE dengan tegas membantah adanya kepemilikan atau bentuk kendali apa pun antara RGE dan pemegang sahamnya dengan PT Mayawana Persada. Tidak adanya asosiasi dalam bentuk apa pun juga berlaku antara RGE dan pemegang sahamnya serta PT Phoenix Resources International.
- Pasokan serat untuk APRIL saat ini dan seterusnya terutama akan bersumber dari konsesi yang dikelola APRIL dan konsesi pemasoknya. Setiap peningkatan kebutuhan pasokan serat akan dipenuhi melalui peningkatan produktivitas yang didorong oleh investasi besar pada penelitian dan pengembangan (litbang) serta praktek silvikultur terbaik.
- Seluruh pasokan serat untuk APRIL, termasuk dari pihak ketiga, akan senantiasa patuh pada Kebijakan Pengelolaan Hutan Berkelanjutan (Sustainable Forest Management Policy) 2.0 APRIL yang secara eksplisit menegaskan komitmen perusahaan untuk tidak melakukan deforestasi dalam rantai pasokan kami dari sumber mana pun.
- Demikian pula, klaim penambahan luasan hutan tanaman industri (HTI) APRIL seluas 96.000 hektar untuk memenuhi kebutuhan produksi di masa depan adalah tidak benar. Laporan ini tidak menyebutkan sumber klaim tersebut atau telaah dari pakar independen terhadap analisisnya.
- Kebijakan Keberlanjutan RGE dan APRIL tidak menggantikan atau meniadakan komitmen apa pun yang telah dibuat dalam RGE Forestry, Fibre, Pulp & Paper Sustainability Framework dan Sustainable Forest Management Policy APRIL, termasuk komitmen kebijakan tanpa deforestasi sejak Juni 2015.

Sebagai perusahaan global terkemuka yang berbasis sumber daya alam, RGE selama bertahun-tahun terus memperkuat komitmennya pada aspek bisnis keberlanjutan. Melalui agenda keberlanjutan yang dijalankan Grup Bisnis kami hingga tahun 2030, RGE berupaya memberikan dampak positif terhadap iklim, alam, dan masyarakat. Kami mengelola operasional Bisnis perusahaan sesuai dengan standar regulasi pasar dan industri nasional maupun global.

Komitmen ini secara jelas terlihat dalam komitmen 2030 kami yang dijalankan seluruh Grup, pelaksanaan verifikasi, pemantauan dan pelaporan, kemitraan serta kolaborasi dan investasi miliaran dolar yang belum pernah terjadi sebelumnya pada alam dan keanekaragaman hayati dengan KPI keberlanjutan.

Ke depan, RGE akan senantiasa memastikan upaya transformasi dan memposisikan Grup kami sebagai pemain utama dalam pasar bioekonomi di dunia.

Untuk pertanyaan lebih lanjut mengenai klaim dalam laporan ini mengenai RGE atau APRIL, silakan hubungi:

John Morgan, Head of Communications, RGE Group – john_morgan@rgei.com

Anita Bernardus, Head of Communications, APRIL Group – anita_bernardus@aprilasia.com